

Le 28 mars 2020,

Bonjour les enfants,

J'espère que vous allez bien ainsi que votre famille.

Je vous raconte dans cette lettre ce que je ressens en ce moment.
J'aimerais que vous m'écriviez à votre tour ce que vous aimez et ce que vous n'aimez pas pendant le confinement.

Pendant le confinement, je n'aime pas travailler tout le temps devant mon ordinateur mais j'aime recevoir vos photos et même vos vidéos.

Je n'aime pas ne pas pouvoir me promener où je veux mais j'aime prendre le temps de lire un roman, un magazine ou une bande-dessinée.

Je n'aime pas entendre que le confinement doit durer mais j'aime observer les oiseaux de ma fenêtre sans bouger.

J'ai très envie de voir tous mes élèves dans notre école et d'aller au parc de la Côte d'or mais je dois être patiente.

Je vous embrasse en pensant bien à vous et je vous remercie de donner le bonjour à vos parents de ma part.

St. Lesauvage,

votre maitresse de l'école Michel Perret.

A toi de m'écrire une lettre maintenant...

D'abord, tu lis et tu complètes les lignes avec tes idées.

Aide-toi des listes de mots de ton cahier vert, des mots dans les fiches de sons et écris les mots nouveaux avec les sons que tu connais.

Chaque enfant fera de son mieux pour écrire seul ou accompagné et quelques enfants pourront même dicter leurs idées à leurs parents, si l'exercice est trop difficile.

Ensuite, tes parents t'aideront à te corriger. Puis tu recopieras ta lettre en attaché et tu pourras la décorer.

Enfin, tu me l'enverras en photo par mail. Merci par avance.

Bonjour

Pendant le confinement, je n'aime pas

mais j'aime

J'ai envie de

et de

A bientôt.

.....